
Mitteilungen, Ortsbürgermeister Hille zur ORS am 23.10.14 

Geburtstage – ORM Dr. Cord Buhre und Verwaltungsmitarbeiter André Borchert 

hatten Geburtstag. Herzliche Glückwünsche nachträglich. 

Der HH14 stand erst im Juni zur Verfügung. ORM sind noch vorhanden.  

An den neuen Bahnübergängen sind noch immer Arbeiten zu erledigen. Ich weise auf 

das Protokoll der letzten Sitzung hin. Der Wirtschaftsweg zwischen Kampe und 

Gartenstraße wartet ebenfalls noch auf die Erstellung. Die für Schwerverkehr nicht 

befahrbare Höbelbrücke soll im nächsten Jahr für 30 Tonnen ausgebaut werden. 

Der Ausbaubeginn des Steinwegs hatte sich - durch die Verweigerung der 

Genehmigung durch den LK Göttingen - verzögert. Termin ist nun kommender 

Montag, der 27.10.14. 

Der Seniorenbewegungspark im Horst-Pischek-Park (alt Bürgerpark) ist eröffnet 

worden. Es ist eine schöne Anlage, die vom Seniorenbeirat mit Sträuchern und 

Bänken auch noch erweitert wird. Danke an alle Beteiligten. 

Baumschnitt Linden Lindenallee und Gartenstraße – Der Termin ist morgenfrüh um 9 

Uhr mit dem Landkreis und der Regionalbeauftragten. Geld haben wir dafür 

zurückbehalten, hoffen wir, dass wir damit etwas bewegen können. 

Nachrichtlich: die Untere Naturschutzbehörde war weder von Anliegern noch von OR 

zu bewegen, Einige Linden aus den zwei Alleen herausnehmen zu lassen. Das 

Lichtraumprofil darf nachgearbeitet werden. Äste über 12cm Durchmesser sind dabei 

schon als Baumschädigung zu betrachten. Auch aus der Kastanie, Steinweg, dürfen 

nur einige Äste herausgenommen werden. 

Die Fahrraddemo am 20.07.14 -Orga- Lutz Ehlers, Erbsen- war ein voller Erfolg. Es 

fuhren viele Teilnehmer aus dem Flecken und hier aus unserem Ort mit. Der Radweg 

zwischen Emmenhausen und Lenglern ist in der Planung, ein Anlieger weigert sich 

allerdings dort noch Land zur Verfügung zu stellen. Abschluss war am Nachmittag 

beim Sportfest des VfB in der Halle. 

Der Ortsrat Lödingsen sagt den Güntersern und Adelebsern Unterstützung bei den 

Themen kriminelle Rockervereinigungen und Neonazitum zu. Es gab Anschreiben an 

Rat und Ortsräte. Hier gibt es eine klare Haltung aller Lokalpolitiker des Fleckens. 

 



Breitband Lödingsen 

Der Sender auf der Bramburg steht, Füllsender in der Lödingser Gemarkung werden 

noch erstellt – auch damit Erbsen und Wibbecke angebunden werden. Es ist für 

Lödingsen noch die Frage zu klären, ob nicht wie in Erbsen und Wibbecke über 

„Outdoor-Dslams“ an den Kabelverzweigern alle Einwohner über die schon in der 

Erde liegenden Kupferkabel erreicht werden können, damit die Hausantennen 

wegfallen. Hier müssen wir dran bleiben. 

Ich danke an dieser Stelle auch mal wieder vielen Lödingser Anliegern für die Pflege 

der gemeindlichen Kleinflächen in der Nähe ihrer Häuser oder im Ort, natürlich auch 

denjenigen, die unsere Spielplätze in Schuss halten.   

Leider sind einige Bereiche im Ort an den OR und somit den Bauhof zum Mähen 

zurückgegeben worden, da sich keine Jüngeren mehr gefunden haben, die dort tätig 

sein wollen. Hier würde ich mich über Meldungen freuen. Allerdings gibt es auch hier 

Anwohner die erwarten, dass vor ihrer Haustür die Gemeinde tätig wird und ständig 

mäht, vergessen aber dabei, dass der Ortsrat diese Arbeiten zahlen muss und das 

Geld dann an anderer Stelle fehlt. Durch die umstrukturierung auf dem Bauhof ist 

natürlich in diesem Jahr manches erst mit viel Verzögerung erledigt worden. Aber es 

wird besser. 

RROP-Entwurf des Landkreises 

Es kann nicht sein, dass der Flecken Adelebsen bei Erholung oder Tourismus keine 

Beachtung findet. Wir haben das Wander- und Radwegenetz ausgebaut. Adelebsen 

und Lödingsen sind perfekt per Regionalbahn zwischen Göttingen und Bodenfelde 

angebunden (prima für Radwanderer und Touren). Das Vorsollinggebiet und die 

wunderschöne Landschaft sind in Niedersachsen beliebt. Die Ackerflächen fügen sich 

in Wald und Hügeln harmonisch ein. Hier gibt es keine Monokulturen, dafür aber 

Kultur mit Jüdischen Friedhof, Schloss Adelebsen, Wasserscheune, Museum und 

Heimatstuben, und wirklich vieles mehr was erkundenswert ist. Dazu noch den 

Flecken Adelebsen zum Stromklo des Landkreises Göttingen zu degradieren und die 

Flächen auf fast 5% aufzuweiten, damit der LK sein Ziel erreicht, ist nicht 

hinzunehmen. Die eigene Planung des Fleckens gibt den Bürger(inne)n und der 

Windkraft substantiell Raum – aber alle 5 km im Gebiet 200m-Spargel hinzustellen 

geht gar nicht. 

Weihnachtsbaum 



Ja! Es wird wieder einen schönen Weihnachtsbaum am Wappenstein Hörmkerstraße  

geben. Nachdem der OR im letzten Jahr gestreikt hat und nur Lichterketten in die 

Linden drapierte (Es hatte sich niemand gefunden, der den Baum aufstellen und 

später auch wieder abbauen wollte), wird der Baum von Fam. Borchert gespendet, 

von Forst und Ortsrat aufgestellt und von der KiTa geschmückt. Der Bauhof hat die 

Stromzufuhr mit abschließbarer Steckdose geregelt und die LED-Ketten gehen 

Mitternacht aus. Ich danke hier ebenfalls schon allen Beteiligten.   

Die Schwülme muss noch immer entkrautet werden, Lindenallee bis Hohlweg und 

Heertorstraße. 

Am Volkstrauertag bitte ich alle um Teilnahme am Gottesdienst und der Feierstunde 

 

Termine: 

16.11.14, 09:00, Volkstrauertag, Gottesdienst mit anschließender St. Petri,  

  ca. 10:00, Gedenkfeier und Kranzniederlegung am Ehrenmal 

16.11.14, 15:00, VfB, Seniorennachmittag Hallenraum 

25.11.14, 19:30, OR / VLV / Kirche / Verbände, Terminplanung 2015 Zum Krug 

06.12.14, 19:00, J/N, Knobelabend Zum Krug 

11.12.14, 18:30, Gemeinderat, öffentliche Sitzung, Rathaus, Adelebsen 

13.12.14, 14:30, Ortsrat, Weihnachtsfeier für Löd. Senior(inn)en Schwülmetal 

20.12.14, 14:30, Weihnachtsmarkt Kirchumfeld 

21.12.14, 19:00, MGVL, Adventskonzert (17:00 Uhr, Ev. Kirche. Ad.) St. Petri 

31.12.14, 19:00, Silvesterfeier, 1025 Jahre Adelebsen und Lödingsen, Sporthalle 

           Es sind zurzeit nur noch 25 Karten zu erwerben 

 

 

 

 

 

 

 



Ortsratsmittel 

Wir haben in der ersten Sitzung das Budget verplant. 

Ca 9.300 sind noch vorhanden 

1000 Euro benötigen wir wohl noch für den Bauhof. 

1 erheblich herausstehender Kanaldeckel im Fußweg Gartenstr. muss vom OR wegen 

Unfallgefahr noch abgearbeitet werden, das hat die Begehung durch den VEV 

ergeben. Ca. 500 Euro 

Die Weihnachtsfeier der Senioren ist noch zu finanzieren. Ca. 500 Euro 

Somit ist der Rest vorerst für die Baumschnittarbeiten zur Verfügung. 

Ein etwaiger Überschuss in 2015 soll zusätzlich in unser Budget 2015 eingeplant 

werden. 

Einstimmig 

 

TO Lerch und neuer TO Roeder jeweils Pacht wurde nichtöffentlich behandelt. 

OR HH-Mittel 15 wurden einstimmig - wie geplant – genehmigt. 


